

## Qui sommes-nous?



Le Syndicat des employé-e-s de soutien de l'Université Concordia a été créé à Montréal le 3 décembre 1989. Le SESUC compte actuellement un peu plus de 400 membres.

Le SESUC est affilié à la Confédération des syndicats nationaux (CSN), à la Fédération des employé-e-s de services publics (FEESP) et au Conseil central du Montréal métropolitain (CCMM).

Le Syndicat souscrit à la déclaration de principe de la CSN et a pour but l'étude et l'avancement des intérêts sociaux, professionnels, économiques et environnementaux de ses membres. Ces objectifs doivent être poursuivis collectivement et comprennent la négociation et la conclusion d'une convention collective, et ceci, en excluant toute forme de discrimination fondée sur la race, le sexe, la langue, le handicap, l'opinion politique, la religion ou l'orientation sexuelle. Le Syndicat cherche également à s'allier avec des organisations syndicales similaires.

## Historique des anciens présidents-es :

2017 – jusqu'à ce jour : Donna Fasciano

2008 - 2016 : Daniele Berthiaume

2006 - 2007 : André Legault

2001 - 2005 : Suzanne Downs

1999 - 2000 : Di-Anne Robin

1995 - 1998 : André Legault

1994 - 1995 : Danièle Berthiaume

1992 - 1993 : Ralph Carter

1991 - 1992 : Walter Wheatley